

## **MOVIMIENTO LIBERTARIO, Quiénes Somos**

Somos cientos de miles de ciudadanos costarricenses de todos los niveles sociales, cansados de la política, de los partidos y de los políticos tradicionales y de que la situación del país empeore en vez de mejorar. Queremos un país moderno, ordenado y donde todos tengamos las oportunidades para prosperar en libertad, con responsabilidad, respeto a los derechos y la dignidad de las personas. Para eso, no cabe la menor duda de que hay que tomar decisiones políticas serias, decisiones que solo los libertarios estamos dispuestos a tomar con firmeza pero con sabiduría, prudencia e inteligencia política. Ya no es suficiente quejarnos, tenemos que actuar y participar en la competencia política para ganar el poder, tomar las decisiones e implementar las acciones para retomar el control de nuestras vidas y recuperar nuestra libertad. Si no es ahora, ¿cuando? Si no es cada uno de nosotros, los ciudadanos, entonces ¿quien? Esa es la razón de ser del Movimiento Libertario.

Costa Rica lleva años sin poder dar el salto definitivo hacia el desarrollo. Los políticos tradicionales encarecen el costo de la vida, nos endeudan y nos cargan con impuestos sin nuestro consentimiento. Causan desempleo, pobreza, privilegios para unos pocos y corrupción. Esos políticos tradicionales premian al vago, inepto y ladrón, y castigan al trabajador, capaz y honesto. Los partidos políticos tradicionales ya no tienen autoridad moral para transformar el país.

El Movimiento Libertario lidera una revolución moral para evitar lo que ve como una inminente catástrofe nacional. Su objetivo principal es lograr los más altos niveles de bienestar material y espiritual para todos los costarricenses. En el Movimiento Libertario estamos sumamente preocupados por el futuro nuestro y de nuestras familias. Los libertarios somos defensores del dinero del Pueblo y enemigos de la corrupción, el despilfarro, y de los gobernantes y sectores que abusan del poder. Necesitamos de un buen gobierno que venga a poner las cosas en orden. Los libertarios estamos preparados para eso, tenemos la capacidad, las ideas y la gente para hacerlo. Tenemos dirigentes honestos y capaces, con ideas modernas que sí funcionan.

Deseamos una Costa Rica libre y próspera, con una economía fuerte y pujante, con oportunidades de trabajo para todos, y donde se respeten los derechos de cada quien con un verdadero Estado de Derecho. Además, pretendemos un Estado responsable, ordenado, eficiente y eficaz, el buen uso del dinero de los costarricenses, la reducción de la inflación, la reducción de la deuda pública, y el mejoramiento de la economía, entre otras cosas.

Todas nuestras acciones hasta hoy son prueba viva de esto. Desde nuestros inicios nos hemos esmerado para buscar el bienestar para todos y el respeto de los derechos de los costarricenses. Nos comprometemos a poner todos los asuntos del Estado en orden y a impulsar políticas públicas capaces de garantizar bienestar a todos.

Creemos que nuestras propuestas serán capaces de mejorar la calidad de vida de todos los costarricenses. Todo aquél que quiera eso mismo para Costa Rica debe acompañarnos para lograr este gran proyecto político.

**UNASE A NOSOTROS Y SEA PARTE DE ESTE GRAN PROYECTO POLITICO POR COSTA RICA**